



Wuppertal, 25.02.2022

Ergänzende Hinweise des Schulministeriums zum Testverfahren ab dem 28.02.2022

Liebe Eltern,

das Schulministerium hat die organisatorischen Vorgaben zum Testverfahren ab dem 28.02.2022 noch einmal angepasst und verändert.

Die Schulen sind gehalten, darauf aufmerksam zu machen, dass an unserer Schule die **Testtage Montag, Mittwoch und Freitag** sind.

Der beste, weil zuverlässigste Zeitpunkt für die häusliche Testung, ist die Zeit unmittelbar vor dem Aufbruch der Kinder zur Schule.

Es ist jedoch auch möglich und zulässig, die Kinder am Vorabend des Schulbesuchs zu testen. Die Antigen-Schnelltests, die Sie für die Testungen benötigen, haben Sie von der Schule inzwischen erhalten. Alternativ kann Ihr Kind auch in einem Testzentrum getestet werden.

Eine Ausnahme liegt in der kommenden Woche vor, da Montag (28.02.2022) unterrichtsfrei ist. Bitte nehmen Sie in der Woche vom 28.02. - 04.03.2022 die Testung dienstags, mittwochs und freitags vor.

Für die Bestätigung über die Durchführung der Selbsttests hat das Ministerium drei Veränderungen/Ergänzungen vorgenommen.

1. Die Eltern müssen **nicht einmalig**, sondern **bis zu den Osterferien jeweils im 14-Tage-Rhythmus** die regelmäßige und ordnungsgemäße Vornahme der wöchentlich drei Testungen bestätigen.
2. Hierzu gibt es nun ein **neues Formular**, welches Ihr Kind heute von der Schule erhält. Zusätzlich ist das Formular diesem Schreiben beigelegt.
Bitte geben Sie Ihrem Kind das ausgefüllte Formular am 01.03.2022 wieder mit zur Schule.
3. Die regelmäßigen Testungen außerhalb der Schule führen dazu, **dass Kinder unter 16 Jahren auch in allen anderen Lebensbereichen – ohne weiteren Nachweis – als getestet gelten.** Diese Begünstigung setzt eine gewissenhafte häusliche Testung sowie die regelmäßige Vorlage der o.g. Bestätigung voraus.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien in diesen bewegten Zeiten ein erholsames Karnevalswochenende.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Jansen, Schulleiterin